

L'AFCC vous propose une pièce de théâtre, « On n'aimera jamais assez », sur la vie de St Charles de Foucauld, au théâtre Roger Lafaille de Chennevières, le **mardi 26 novembre à 20h30**. Cette pièce, riche sur les plans spirituels et culturels, s'adresse aux adultes et jeunes à partir de 13 ans.



Notre Dame de l'Assomption d'Ormesson

- Messe pour la Paix, **lundi 11 novembre** à 9h
- Messe à la MAS, **vendredi 15 novembre** à 14h30

En cette fin d'année, avez-vous pensé au **DENIER de l'église ?**

Dans l'Église, tout est gratuit car Dieu donne en abondance, sans compter.

“Vous tous qui avez soif, venez, voici de l'eau. Même si vous n'avez pas d'argent, venez acheter et consommer.”

(Is. 55, 1).

Mais tout a un coût !

Les charges auxquelles l'Église doit faire face sont lourdes et multiples.

Donner au Denier c'est s'engager concrètement aux côtés de sa paroisse pour qu'elle ait les moyens d'accomplir la mission que le Christ lui a confiée : chaque baptisé est responsable de la vie de l'Église !

Les dons sont affectés à la paroisse et donnent droit à un reçu fiscal.